



LA SUEDE





Bonjour je vais parler de la suède.

C'est un pays nordique et sa capitale est Stockholm.

Ses habitants se nomment les suédois leur langue officielle est le suédois. Ce pays est dans l'union européenne depuis 1995 mais pourtant la Suède n'a pas l'euro comme monnaie ils ont la couronne comme devise officielle.

La suède a une superficie de 449 965 km² pour23 habitants au km². A titre de comparaison la France fait 643 801km² pour une densité de 118 habitants au km².

Cela revient à dire que nous sommes 5 fois plus nombreux que les suédois sur un km² et que la suède est plus petite que la France à hauteur de 30%.





Le matin en se réveillant au chaud car les maisons sont bien isolées, on peut sentir le poisson parce que les Suédois en mangent matin midi et soir.

Les immeubles de Stockholm sont très colorés de couleurs vives comme le rouge, le vert et le jaune et ne sont pas plus hauts que des grands arbres. Le soir, si on monte sur les toits sécurisés de Stockholm on peut apercevoir le soleil s'endormir derrière les

toits des immeubles de la capitale.



Le petit-déjeuner est très copieux et complet.

Les suédois prennent principalement des tartines de pâté de foie, du jambon, mais également des œufs brouillés, du fromage, du poisson fumé ou mariné (comme le surstromming qui est le pire des poissons par son odeur), du muesli, du lait et bien sûr du café.
Le déjeuner se prend vers midi et est assez léger mais le diner se prend

généralement de bonne heure (vers 18h).



Dans ce pays nordique on peut ressentir des sensations fortes en faisant des sports d'hiver tels que : le bobsleigh, le skeleton (entre la luge et le bobsleigh), le short-track (course de patin à glace), le saut à ski, le ski acrobatique, ski alpin et le hockey.

Le sport nordique que je préfère c'est la moto sur glace car il est connu de peu de gens.

C'est une discipline de compétition de moto sur une piste ovale. C'est une adaptation sur glace du speedway qui est une course de moto sur terre.

Un championnat du monde de moto sur glace reconnu par la Fédération internationale de motocyclisme est en place depuis 1966. L'URSS puis la Russie écrasent la discipline. Les pays nordiques tels que la Suède et la Finlande disposent des meilleurs pilotes actuel.

